

Lapsus linguae del Dr. Chávez

En el conceptuoso y memorable discurso del Dr. D. Ignacio Chávez, cardiólogo de reputación internacional al par que humanista, se deslizó un error tan obvio que muchas personas pueden no haberlo advertido. Es uno de esos errores típicos de personas acostumbradas a la intensa concentración mental, tradicionales en los profesores. No reviste, sin embargo, la gravedad de la distracción que se atribuye a Newton, de que teniendo que cocer un huevo durante pocos minutos, echó el reñón en el caldero y se quedó con el huevo en la mano.

Nos referimos a la cita bí-

blica que hizo: "En el principio era el Verbo — como dice el Génesis". Es claro que aludía al preámbulo del Cuarto Evangelio, en el cual San Juan, en la versión de San Jerónimo comienza: *In principio erat Verbum, et Verbum erat apud Deum, et Deus erat Verbum.*

Sirva esta rectificación de pretexto para recomendar el estudio del referido discurso, que debe ser lectura obligada para todo estudiante de ciencias y humanidades. Acaba de ser impreso en forma de folleto por la Universidad de Costa Rica.

CRISTIAN RODRIGUEZ